

## **Adaskell au 03 au 08 Aout**

Equipage : Isabelle, Marielle, Nathalie, Sylvie, Philippe et Laurent (chef de bord)

Les p'tits bonheurs ! (Thomas Dutronc)

Un dernier bord « au portant », délicatement accompagné par une gentille houle incitant à des surfs moelleux, dans la douce lumière orangée d'une fin d'après - midi d'été, irisant la côte qui s'approche de reflets mordorés.

C'est ainsi que s'est achevée notre semaine de navigation en Bretagne sud sur Adaskell en ce début de mois d'août, décrivant une boucle complète au départ de Lorient et déjà, en archiviste consciencieuse et zélée, la mémoire débute son office, opérant un véritable « tri sélectif » des souvenirs, doublé d'un « compostage » des sensations en un véritable « substrat organique » venant enrichir chacun, c'est à dire chaque membre de l'équipage, du produit de cette « décantation lente du vécu partagé » que l'on appelle aussi « expérience ».

Ce « classement » bien que commun à tous, est propre à chacun, et n'obéit qu'aux règles de la sensibilité individuelle, il n'est donc question d'aucune hiérarchie, chacun lui attribuant une valeur relative et non absolue.

Ainsi, paradoxalement, le meilleur souvenir d'une semaine de navigation peut être cette journée, passée au mouillage, condamnés à l'immobilité par une « journée sans vent », sous une chaleur caniculaire, à peine bercés par un clapot paresseux. Mais où rêverait-on d'être mieux qu'entourés d'une eau claire et fraîche, à quelques brasses d'une jolie plage, avec pour seul souci d'occuper ces heures qui s'étirent de discussion, de sieste, de baignade, de partie de whist, de ballade à terre, de baignade, de préparation de repas, de musique, de lecture, de baignade, de grilles de mots fléchés ... ?

Et déjà le soleil décline et il va être temps de préparer l'apéro.

Que c'est bon aussi l'oisiveté !

Cette « pure journée de vacances », c'était face à la plage du Canguel, au bout de la presqu'île de Quiberon, mais ça aurait pu être tout aussi bien face à la plage des grands sables à Groix, à celle de Port Andro, au Nord Est de Belle île, ou à la délicieuse plage de Port Plouz à Houat autant de mouillages rendus magnifiques par une météo estivale donnant aux côtes bretonnes des allures parfois caribéennes surtout quand, aux heures dorées, la canne à sucre s'invite à l'apéro.

Cette semaine a aussi donné lieu à un épisode cocasse sous la forme d'un « conseil d'équipage extraordinaire » en pyjama, au milieu d'une nuit mouvementée, la seule, lors de laquelle il n'était question que de confort et non de sécurité, la faute à une bascule de vent bien qu'annoncée, surveillée et finalement négligée - à tort - par l'équipage, survenue tardivement, au milieu de la nuit, entraînant le bateau dans un zouk endiablé, alors que la sagesse aurait voulu que l'on se déplaçât à quelques encablures, sur une côte mieux abritée...

Il y a eu d'autres balades, d'autres baignades, des heures de navigation à la voile aux différentes allures, mais aussi de pétrole...des éclats de rires, des discussions animées, d'excellents repas, des manœuvres parfaitement exécutées, notamment au mouillage (incluant la boule noire !) Bref tout ce qu'on peut espérer d'une

magnifique semaine de vacances sur un très beau bateau, rendue possible par un superbe équipage réuni, une fois encore, grâce à CCF !!